

Stadt Bern, Direktion für Tiefbau, Verkehr und Stadtgrün
Ueli Müller, Fachstelle öffentlicher Verkehr
Bundesgasse 38
Postfach, 3001 Bern
(per Mailversand)

Bern, 16. Mai 2022

Stellungnahme QM3: Mitwirkung Umbenennung Haltestelle Anna-Seiler-Haus, Linie 12

Geschätzter Ueli

Wir danken Dir für die Möglichkeit zur Umbenennung Haltestelle Anna-Seiler-Haus, Linie 12 Stellung nehmen zu dürfen. Wir nehmen diese gerne wahr.

A) Ausgangslage

Die Inselgruppe ist daran, die Gebäude im Inselareal neu und systematisch zu bezeichnen. Das bisherige Anna-Seiler-Haus wird seinen Namen an das künftige Hauptgebäude abtreten und neu «Wilhelm-Fabry-Haus» heissen. Deshalb muss die Haltestelle Anna-Seiler-Haus der Linie 12 neu benannt werden. Die Inselgruppe schlägt für die Haltestelle neu den Namen «**Inselpark**» vor.

BERNMOBIL hat zusammen mit der Stadt diesen Vorschlag geprüft und kommt zum Schluss, dass er zweckmässig ist und den Fahrgästen in Kombination mit den beiden weiteren Haltestellennamen «Inselplatz» und «Inselspital» eine klare Orientierung innerhalb des Inselareals bietet. Er entspricht den gesetzlichen Vorgaben der Verordnung über die geografischen Namen (GeoNV) des Bundes. Wie von der GeoNV gefordert, ist er eindeutig und bezieht sich auf das zu bedienende Gebiet. Er vermeidet einen Bezug auf einen Unternehmensnamen, welcher nach GeoNV unzulässig wäre.

B) Rückmeldung der QM3

Eine Mehrheit der QM3 ist mit der Umbenennung einverstanden.

Die Stellungnahme wurde von der QM3-Delegiertenversammlung vom 16. Mai 2022 mit 14 Ja-Stimmen, 1 Nein-Stimme und 0 Enthaltungen verabschiedet.

QM3 – Quartiermitwirkung Stadtteil 3

Johannes Schwarz, Präsident

Patrick Krebs, Geschäftsleiter

